



#ParlamentoEscolar | Segundo Plenario Escolar 🏛️ ✨

Con emoción y compromiso, el 4 de febrero se instaló el Segundo #PlenarioEscolar de la convocatoria nacional #LimaVerano2024, reuniendo a jóvenes líderes de 8 regiones del país en una experiencia única de formación parlamentaria.

Durante la inauguración, la jefa de la Oficina de Participación Ciudadana, Milagros Salazar, felicitó a los estudiantes por su dedicación:

“Podrían estar en la playa o disfrutando del verano, pero han decidido apostar por su formación política. Conocer de política no es solo para quienes aspiran a un cargo público, sino un derecho ciudadano que debemos ejercer con información y compromiso”, dijo.

Tras juramentar como parlamentarios, los escolares dieron el primer paso en esta jornada formativa, eligiendo a su Mesa Directiva, liderada por Rodrigo Alonso Soncco Sánchez.

Ahora, el reto está en sus manos: los proyectos de ley que dictaminen en sus comisiones serán debatidos en la sesión del Pleno del 5 de febrero, culminando así esta valiosa experiencia de participación y aprendizaje democrático.

💡 ¡El futuro de la política empieza aquí! PE 🙌